

18 sep 2020 -19:00

Appartient à Conseil des ministres du 18 septembre 2020

Augmentation de l'effectif lors de l'engagement de F-16 au sein de l'opération Inherent Resolve

Sur proposition du ministre de la Défense Philippe Goffin, le Conseil des ministres a marqué son accord sur l'augmentation de l'effectif lors de l'engagement F-16 au sein de l'opération *Inherent Resolve* en 2020.

Le 26 juin 2020 le Conseil des ministres a approuvé le déploiement en Jordanie de quatre F16 et un détachement d'appui d'environ 95 militaires à partir d'octobre 2020, pour une durée d'un an, dans le cadre de la lutte contre DA'ESH en Irak et en Syrie.

Le Conseil des ministres approuve aujourd'hui une augmentation de l'effectif de ce déploiement, passant de 95 à environ 125 militaires pour un maximum de trois mois, afin de pouvoir temporairement effectuer la mission de sécurité en Jordanie de manière indépendante, en attendant la reprise de cette tâche par une nation partenaire.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Philippe Goffin, ministre des Affaires étrangères et de la
Défense
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 82 11